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Optimierung der Arbeitsbedingungen im Bürgerbüro Mitte 

 

 
 
Im Zusammenhang mit der Standortdiskussion des Bürgerbüros Mitte machte die zuständige 
Verwaltungseinheit des Beigeordneten Herrn Platz vor etwa 4 Wochen den Fraktionen eine 
Übersicht zu datenschutzrechtlichen und die Arbeitsplatzverordnung betreffenden Hinweisen 
der Verwaltung bekannt, die am o.g. Standort bislang nicht optimal seien und zu verbessern 
wären. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Wann wurde der Vermieter darüber informiert, um evtl. Abhilfe schaffen zu können? 
Wurde ihm ein Anforderungskatalog übergeben, um den Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeitern und natürlich auch den Kundinnen und Kunden ein optimales 
(Arbeits)Umfeld zu schaffen? 

 
2. Wie stellen sich die Arbeitsbedingungen aktuell dort dar, entsprechen sie den 

geltenden allg. Vorgaben und Richtlinien, die die LH Magdeburg als Arbeitgeberin zu 
erfüllen hat? Wenn nein, wie konnte es dann – auch wenn ursprgl. nur 
übergansweise angedacht – überhaupt zur Anmietung des Objekts in der 
Leiterstraße kommen? Wurden Ausnahmegenehmigungen erteilt, wenn ja, welche 
und von wem? 

 
3. Ist es richtig, dass für das o.g. Objekt eine gültige Betriebserlaubnis vorliegt? 

 
4. Welche Veränderungen (LED-Beleuchtung?) wurden bereits vorgenommen, was ist 

noch geplant? Ist das KGM damit beauftragt? 
 

5. Welche konkreten Maßnahmen werden Sie bis wann umsetzen, um allen Ihren 
aufgeführten Anforderungen gerecht werden zu können und den Mitarbeiterinnen und 
Mitarbeitern optimale Arbeitsbedingungen zu bieten? 

 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
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